



B.I.F.

4 Pièces

177 m<sup>2</sup>

Réf. 4930V

1 680 000 €

Les Issambres  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vous êtes à la recherche d'un véritable petit coin de paradis à proximité immédiate du centre-ville et des plages des Issambres ? Découvrez cette magnifique villa très joliment décorée avec vue mer panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Dès l'entrée vous serez séduit par l'ambiance et la décoration que dégage la maison, avec un grand séjour s'ouvrant sur la terrasse, la piscine à débordement et la vue mer. De plain pied vous disposerez d'une master, avec bureau, salle de bain et au rez-de-jardin deux autres chambres, salle de douche et kitchenette idéal pour recevoir vos invités. A l'extérieur ...

Are you looking for a true little slice of paradise close to the city center and the beaches of Les Issambres? Discover this magnificent villa, beautifully decorated, with a panoramic sea view of the Gulf of Saint-Tropez. From the moment you step inside, you'll be charmed by the ambiance and décor of the house, featuring a spacious living room opening onto the terrace, the infinity pool, and the sea view. On the main floor, you'll find a master suite with an office and bathroom, while on the garden level, there are two additional bedrooms, a shower room, and a kitchenette—perfect for hosting ...

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

